

FRENTE MANUEL RODRIGUEZ - F.M.R.



**ORIGENES :**

El día 14 de diciembre de 1983, a través de atentados explosivos simultáneos a torres de alta tensión en diversas regiones del país, lo que provocó un corte de energía eléctrica a nivel nacional, atentado que se adjudica y anuncia la reacción del "FRENTE MANUEL RODRIGUEZ".

El nacimiento de dicho grupo subversivo se debe a una orden emanada del Partido Comunista, conociéndose como su brazo armado.

**INFORME INTERNACIONAL :**

Los militantes han recibido instrucción de guerrilla, armamento y explosivos en escuelas de guerrillas en el extranjero, y han participado de modo activo en guerrillas en diferentes países de América Latina y de Africa.

**OBJETIVOS :**

- Crear una fuerza para-militar con equipamiento suficiente para lograr equiparar y luego destruir las fuerzas armadas convencionales.
- Lograr la descohesión de estas últimas.
- Lograr la desestabilización del gobierno.
- Instaurar un Gobierno popular.

**AREA DE INFLUENCIA :**

Para su fortalecimiento escogen áreas de desarrollo donde existan mayores posibilidades de captar militantes, siendo éstas :

- Poblacional
- Juvenil
- Estudiantil
- Obrero

**ORGANIZACION :**

El "FRENTE MANUEL RODRIGUEZ", mantiene una estructura orgánica que contempla una Dirección Nacional, Mandos Zonales, Regionales, Locales y Destacamentos. Cada destacamento cuenta con cuatro "aparatos" de funciones complementarias :

- Aparato de instrucción.

- Aparato operativo.
- Aparato Logístico.
- Aparato de Exploración.

Los integrantes del "FRENTE MANUEL RODRIGUEZ" reciben diversas denominaciones, según sea el papel, experiencia y función que desempeñan.

- El colaborador o ayudista.
- El Miliciano.
- El Aspirante.
- El combatiente.
- El Combatiente rodriguista.

#### DIVISION DEL F.M.R. :

En 1987 se produce una división en el seno del "FRENTE MANUEL RODRIGUEZ" quedando por un lado el "FRENTE MANUEL RODRIGUEZ PARTIDO", el que pasó a denominarse "MOVIMIENTO PATRIOTICO MANUEL RODRIGUEZ" y el "FRENTE MANUEL RODRIGUEZ AUTONOMO". No obstante, una vez asumido el actual gobierno democrático (11.MAR.990), se producen nuevas divisiones al interior del Frente Patriótico Manuel Rodríguez Autónomo, a saber :

- 1990 : Movimiento Pueblo Libre.
- 1991 : Ejército Popular de Liberación Nacional.
- 1992 : Destacamento Patriótico "Raúl Pellegrín".

El "FRENTE MANUEL RODRIGUEZ", mantiene una estructura orgánica que contempla una Dirección Nacional, Mandos Zonales, Regionales, Locales y Destacamentos. Cada destacamento cuenta con cuatro "aparatos" de funciones complementarias :

- Aparato de instrucción.
- Aparato operativo.
- Aparato logístico.
- Aparato de exploración.